

Eiserner Block gegen den Bolschewismus

Ribbentrop, Ciano und Arita sprachen zum Jahrestag der Unterzeichnung des Antikomintern-Abkommens

Aus Anlass des zweiten Jahrestages der Unterzeichnung des deutsch-japanischen Antikominternabkommen hielten der Reichsminister des Auswärtigen u. Ribbentrop, der italienische Außenminister Graf Ciano und der japanische Außenminister Arita im Rahmen einer deutsch-italienisch-japanischen Gemeinschaftsfeier Kundfunkansprachen, die vom deutschen Rundfunk über alle Sender verbreitet wurden.

Reichsminister des Auswärtigen von Ribbentrop sagte u. a.:

„Heute vor zwei Jahren, am 25. November 1936, wurde zwischen Deutschland und Japan das Abkommen gegen die Kommunistische Internationale geschlossen, das dann ein Jahr später zum Antikominternabkommen zwischen Deutschland, Italien und Japan erweitert wurde. Der Sinn dieses Abkommens war die gemeinsame kompromisslose Kampfanlage gegen die zerstörende Tägigkeit der Kommunistischen Internationale.“

Dreieck Berlin—Rom—Tokio Garant der Ordnung

Heute können wir mit Bestechung feststellen: Die Zusammenarbeit zwischen den drei Staaten gegen diese Zersetzung hat sich glänzend bewährt! Weder in Spanien noch in China ist es den Machenschaften Moskaus gestattet, ihre bolschewistische Herrschaft aufzurichten, um von dort aus die Brandpfeile in die friedlichen Länder zu tragen. Die Tschechoslowakei sollte ein weiterer Ausgangspunkt der Weltrevolution werden. Auch diese Absichten wurden im Herbst durch die eiserne Entschlossenheit des Führers und durch die Solidarität der antibolschewistischen Staaten und vor allem durch die enge Zusammenarbeit von Nationalsozialismus und Faschismus im Kelme erstickt. In der Zeit seines Bestehens hat das Abkommen gegen die Kommunistische Internationale größte Bedeutung erlangt. Das Dreieck Berlin—Rom—Tokio ist heute für die Welt ein Begriff. Es ist nicht nur ein Balkon und ein Garant der Ordnung, sondern eine weltpolitische Tatsache.“

Ich bin fest überzeugt, daß es den im Antikominternabkommen vereinigten Mächten gelingen wird, daß von den Kommunisten erstmals Ziel der Weltrevolution zu vertreten und damit den Kulturräumen einen unabhängigen Dienst zu erweisen. Der Kampf gegen die kommunistische Internationale richtet sich gegen keine andere Nation und schlägt keinen anderen Staat aus. Die Mächte des weltpolitischen Dreiecks aber werden aus ihrem Karten und innerpolitischen Kampf gegen den Kommunismus in immer tieferer Freundschaft einander verbunden und somit Gestalter und Garanten einer neuen und gerechten Weltordnung. Ich grüße heute die mit uns im Antikominternabkommen verbündeten Mächte: Italien und Japan.“

Immer stärkere Solidarität für die Gerechtigkeit
Der italienische Außenminister Graf Ciano führte

unter anderem aus: Das Jahr, das sich seinem Ende nähert, hat sowohl im Westen wie im Osten die italienisch-deutsch-japanische Solidarität am Werke gezeigt.

Ich bin überzeugt, daß diese Solidarität auch in Zukunft sich immer stärker und lebendiger zu einer Kraft entwickeln wird, die die drei großen Staaten in den Dienst der Zivilisation und der Gerechtigkeit stellt. Italien Deutschland und Japan sind in der Tat nicht nur durch eine zufällige Vereinigung zusammenhaltende Interessen verbunden. Ihre Zusammenarbeit beruht auf gemeinsamen Idealen, auf gemeinsamen, unverbrüchlichen Grundsätzen des politischen Lebens.“

Unsere drei Nationen stellen auf allen Gebieten den zerstörenden Kräften der Unordnung und Anarchie, die unter der Leitung der Komintern stehen, ein unübersteigbares Bollwerk entgegen, Kräfte, denen unter verschiedenen Bannern Italien, Deutschland und Japan noch jedesmal entgegengestellt sind.

Aber auch außerhalb des antikommunistischen Dreiecks hat sich der dynamische Gedanke des Antikominternpaktes ausgewirkt und dringt in immer weitere Schichten der östlichen Weltmeinung ein. In dieser neuen Einstellung der Kulturwelt erblickt das faschistische Italien eines der Elemente, das für die Zukunft zu großer Hoffnung berechtigt, für die Zukunft, in die Italien, Deutschland und Japan fest geeint durch die Bande engster Freundschaft, mit rückwärtigem Vertrauen blicken.“

Abwehrfront gegen den Kommunismus vergrößert sich

Der japanische Außenminister Arita erklärte u. a.:“Gerade heute vor zwei Jahren habe ich als Außenminister mit großer Genugtuung erfahren, daß das deutsch-japanische Antikominternabkommen unterzeichnet sei. Seither bildet der Antikominternpakt die wichtigste Richtlinie für unsere auswärtige Politik. Im letzten November ist Italien diesem Abkommen als vollberechtigtes Mitglied beigetreten.“

Damit besteht eine starke, mächtige Verbindung zwischen den drei blühendsten Nationen in Europa und Asien. Trotz ständiger Widerstände der Kommunisten in Europa ist es gelungen, diese Verbindungen zu unterdrücken und den Frieden zu erhalten. Die Abwehrfront gegen die kommunistische Internationale ist in Europa vergrößert und verstärkt worden.“

Deutschland, Italien und Japan sind für den Frieden der Welt verantwortlich. Der gemeinsame Kampf dieser drei Staaten ist zu einer politischen Notwendigkeit geworden. Den beiden bestreuten Völkern Deutschland und Italien verspreche ich, daß wir in Verfolgung unseres Ziels immer gerecht und hart sein werden.“

Vom Schenken und von schönen Dingen, die allen Weihnachtsfreude bringen!

Jetzt beginnt der große

RESIDENZ KAUFHAUS

RAHM

DRESDEN

Weihnachts-

Verkauf

Besuchen Sie unser festlich geschmücktes Haus. Sie werden Ihre Freude haben an der Fülle preiswerter Geschenke.



Beachten Sie unsere schönen Weihnachtsfenster!

Handwerk

Hinsichtlich des Handwerks bestimmt die im Reichsgesetzblatt Teil I, Nr. 197, vom 24. November 1938 erschienene Durchführungsverordnung, daß jüdische Inhaber von Handwerksbetrieben zum 31. Dezember 1938 in der Handwerksrolle zu löschen sind. Die Handwerksrolle ist einzuziehen, für die Überführung jüdischer Handwerksbetriebe in die Hand nichtjüdischer Erwerber gelten die bisherigen Vorschriften.“